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DVD B7/2015 

 
Aos vinte e sete dias do mês de maio de dois mil e quinze, no Centro Cívico, é realizada 
a Décima Segunda Sessão Solene, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sexta 
Legislatura, em comemoração ao “Dia Municipal do Profissional da Saúde”. Às 
dezenove horas e quarenta e cinco minutos, o Presidente da Mesa de Honra, Vereador 
Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) declara aberta a sessão, “sob a proteção de 
Deus”, com a presença das seguintes autoridades compondo a Mesa: Dr. Homero 
Nepomuceno Duarte, Secretário de Saúde, representando o Exmo. Sr. Carlos Grana, 
Prefeito de Santo André; Sr. Waldir Tadeu David, Presidente do Sindsaúde ABC – 
Sindicato dos Empregados em Estabelecimentos Privados de Saúde e Empresas que 
Prestam Serviços de Saúde Atividades Afins do ABCDMRP; Sr. Rodrigo Rodrigues, 
Presidente do Sindacs – Sindicato dos Agentes Comunitários de Saúde da Região 
Metropolitana de São Paulo; Sra. Dorly Fernanda Gonçalves, representando o Sr. Carlos 
Alberto Pavan, representante legal do Sindserv – Sindicato dos Servidores Públicos de 
Santo André. A Corporação Musical Lira de Santo André, sob a regência do Maestro 
Josias Ferreira, executa o Hino Nacional e o Hino de Santo André. São registradas as 
seguintes presenças: Dr. Antonio Carlos Rizzi, Presidente da Comissão de Direito à 
Saúde e Responsabilidade Civil Médico Hospitalar, representando o Dr. Fabio Picarelli, 
Presidente da 38ª Subseção da OAB do Brasil; Prof. Fabio Penha Guerra, Diretor de 
Lazer e Recreação da Prefeitura; Sra. Silvia Castiglioni, Presidente da Associação dos 
Moradores do Jardim Ana Maria e Secretária do Conselho Municipal de Saúde Segmento 
Usuário; Sr. João de Campos, Maestro e Coordenador do Fórum dos Produtores 
Culturais de Santo André. É exibido um vídeo em homenagem aos profissionais da 
saúde. O orador oficial da Casa, Vereador Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), 
observa que o envelhecimento da população e a vida moderna acarretaram muitas 
doenças mentais e proporcionaram o surgimento de novos segmentos, como o de 
cuidadores de idosos. Destaca a dedicação e a importância dos profissionais da saúde 
desde aqueles que têm contato direto com o paciente até os que exercem função 
administrativa, já que ambos garantem o bem-estar das pessoas e o bom funcionamento 
dos locais onde trabalham. Comenta o projeto de lei, de sua autoria, que institui o Dia 
Municipal do Profissional da Saúde. Abre-se espaço na solenidade para a entrega de 
certificados aos representantes da área da saúde pelos relevantes serviços prestados à 
cidade. São homenageadas, primeiramente, as funcionárias mais novas: Ana Paula 
Masague Mizani Cabral e Beatriz Simone de Carvalho. Depois, as mais antigas: Maria do 
Socorro Nunes Pereira de Sales, Janete Aparecida de Lima e Matilde Izabel Padovan. 
Ocupa a tribuna o Sr. Waldir Tadeu David dizendo que os trabalhadores da área da 
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saúde fazem parte da principal categoria do mundo porque cuidam de vidas e que, 
enquanto o mundo está comemorando o nascimento de Jesus, esses profissionais estão 
trabalhando, porém, não são reconhecidos pela a sociedade. Reconhece que a culpa 
pelos baixos salários é da própria categoria que não é unida. Parabeniza os vereadores, 
em especial o Vereador Alemão Duarte, que se lembrou de homenagear, por meio de 
uma lei, o Trabalhador da Saúde. Quebrando o protocolo, o Sr. Rodrigo Rodrigues 
aproveita para falar da construção do Sindicato dos Agentes Comunitários da Saúde. Diz 
que os agentes têm inúmeras dificuldades e poucas pessoas conhecem e entendem o 
seu trabalho. A profissão só foi reconhecida em 2006, mas está evoluindo e contribuindo 
para fazer a promoção e prevenção da saúde. A Senhora Dorly Fernanda Gonçalves 
fala que a enfermagem cresce cada vez mais na arte de cuidar e requer especialização 
não somente pela exigência do mercado, mas principalmente porque a categoria quer ser 
reconhecida pela sociedade. E, para que isso ocorra, é necessário o empoderamento 
político dos profissionais. Comenta o Código de Ética como um meio para os usuários 
entenderem e apoiarem algumas reivindicações da categoria. O Sr. Rodrigo Rodrigues, 
no momento cultural, apresenta as músicas “Cidadão”, de Zé Geraldo e “Chão de Giz”, de 
Zé Ramalho. Justifica a ausência bem como cumprimenta pelo evento: Exmo. Sr. Paulo 
Higino Bottura Ramos, Presidente da Câmara de São Caetano do Sul; Dr. Rubens 
Fernando Ribas, Delegado da Receita Federal no Município de Santo André; Sr. Luis 
Paulo Bresciani, Secretário Executivo do Consórcio Intermunicipal do Grande ABC; Dr. 
Desiré Carlos Callegari, Superintendente do Hospital Estadual Mário Covas. Ocupa a 
tribuna, o Dr. Homero Nepomuceno Duarte dizendo que a sua missão é a de fazer uma 
fala que não seja ufanista e nem só problemas. Justifica que o Brasil ousou em ter um 
sistema público de saúde gratuito e universal e que esse sistema é fruto da luta da 
sociedade brasileira e, principalmente, dos profissionais de saúde, mas que obviamente 
tem problemas a serem resolvidos. Pede uma reflexão aos profissionais da área acerca 
da comparação de como era a área da saúde, do que é hoje e do que precisam alcançar 
e que essa reflexão seja passada para a população para que ela possa avaliar a 
qualidade do serviço que ela recebe. Ressalta a importância de o profissional ter uma boa 
técnica aliada a um atendimento humanizado. Finalizando, aponta que o SUS hoje sofre 
de um problema crônico que é o financiamento do sistema, pois a CPMF foi derrubada e 
não foi substituída. Todos são convidados para um coquetel a ser servido no saguão da 
Casa, logo após o término da solenidade. O Presidente da Mesa de Honra, Vereador 
Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), faz os agradecimentos finais, encerrando a 
sessão às vinte horas e cinquenta e quatro minutos. Eu, Celina Emiko Nakasone Kinjo, 
Assistente de Taquigrafia e Atas, em substituição, lavrei a presente Ata, que lida e 
achada conforme segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser 
aprovada na sessão ordinária do dia nove de junho de dois mil e quinze. 
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